



Macarena y Dorelia Barahona Riera llevarán a cabo un recital de poesía el 22 de septiembre, en la sala Jorge Debravo, Cuesta de Moras.

Recital de poesía en la Sala Debravo

Macarena y Dorelia Barahona Riera ofrecerán un recital de poesía en la sala Jorge Debravo el miércoles 22 de septiembre, auspiciado por la Dirección General de Artes y Letras.

Dorelia cursa quinto año en el colegio Laboratorio de la Universidad de Costa Rica. Además de escribir poesía, realiza trabajos en cerámica que incluyen la labor de diseño y dibujo de diversas piezas. En su poesía predominan imágenes marinas; la joven expresa una integración del hombre con la naturaleza y la búsqueda de la autenticidad, en contraposición con la deshumanización producto del avance de la tecnología.

"En mis escritos —manifiesta Dorelia— hablo mucho del mar, la lluvia, el sol. Planteo la búsqueda del hombre de un estado natural, una identificación con la naturaleza para encontrarse a sí mismo. Todo ello lo expongo en estilo sen-

cillo y con prosa poética".

La poesía de Maracena Barahona es diferente. La estudiante de filología de la Universidad de Costa Rica trasciende su intimidad para captar la vida circundante. "Mi poesía no es intimista", expresa, "Parto de mi visión y subjetividad, pero reflejo diferentes vivencias humanas. No hablo sólo de mí, sino de la humanidad. Trato de captar y sintetizar el conflicto del hombre de hoy, su angustia y sus miedos, su falta de autenticidad, su reserva para mostrarse espontáneo porque la sociedad lo anula o lo condiciona".

El recital, que tendrá inicio a las 7 p.m., forma parte de la programación que Artes y Letras realiza periódicamente con el propósito de estimular la creación literaria en los jóvenes. Estos recitales, con entrada libre, permiten a los creadores jóvenes manifestarse en diálogo con el público sobre su obra, al final.